



文責 本宮小学校長 佐久間仁

創立一五〇周年記念式

(記念集会)

九月九日は本宮小学校ができて一五〇年となる記念すべき日です。創立記念日の意味を理解するとともに、母校を愛する心情を育てるために、創立一五〇周年記念式(記念集会)を行います。

○日時 九月八日(金) 十三時～

○場所 多目的室および各教室

(多目的室の様子をテレビ放送で各教室に配信します)

○参加者 全校生、全職員

○内容(実施方法)

・始めの言葉

・校長講話「本校の歴史について」
・卒業生のお話(本校卒業生に小学生時代の思い出などを対談形式で語り合っていました)

・児童代表の言葉(六年生)

・校歌斉唱

・終わりの言葉



本校の歴史と伝統を学び、先輩方への感謝の念をもたせるとともに、よりよい学校にしていこうとする態度を育てるために、次のような取組も行っています。

○記念誌の作成

- ・学校の沿革
- ・本小の思い出の写真



- ・児童の作文(各学級代表)

- ・全校写真(九月二十二日予定)

○記念制作

- ・児童の主体性を生かした活動(モザイクアート制作)

- 記念撮影(九月二十六日予定)

- ・航空写真撮影など

創立一五〇年という特別な年の取組を通して、学校や地域に対する愛情を育てていきます。保護者の皆様のご理解、ご協力をお願いします。

学習

学習によい季節です

二学期がスタートして二週間あまりが過ぎました。今年は、残暑が厳しく、九月になっても三十五度近い暑さが続きました。熱中症予防のため、屋外での活動制限が続き、子どもたちもストレスを感じていたのではないかと思います。今週に入り、ようやく暑さも一段落といった感じですが、

過ごしやすい気候になり、子どもたちも集中して授業に取り組みようになりました。

前号でもお知らせしたように、

対話的な活動を多く取り入れながら、思考・判断・表現力を養うとともに、基礎的・基本的な知識・技能の定着を目指していきます。特に次のような点に力を入れて取り組んでいきます。

○授業の充実
・教えること(覚えること)を考えさせることを精選します。

○個別指導の工夫
・子ども一人ひとりの学びを丁寧に見取って、必要な手立て(支援)を行います。

○朝自習等の工夫
・苦手教科・領域を中心に、繰り返し復習問題に取り組みさせます。

○家庭学習の充実
・授業や授業外で学んだことを基に家庭でも復習に取り組みさせます。

・頑張っている子のノートを展示したり、お互いに交換して参考にしたりするなど、子ども同士が学び合うことを大切にしていきます。

○ご家庭においては子どもたちが落ち着いて学習に取り組めるような環境づくりにご協力ください。そして、頑張っている姿に対しては、ぜひ褒めていただき、励ましの言葉かけをお願いします。



感染症に注意



保健だよりでもお知らせしたように、本校においてもコロナ感染者が多くなっています。五類に移行しましたが、感染力がなくなっただけではありませんので、引き続き感染予防に対する注意が必要です。お子さんの健康状態を見ていただき、体調がすぐれない場合は無理をせず、家で休ませてください。発熱やのどの痛み、咳など風邪症状が見られる場合は、速やかに医療機関を受診し、医師の指示に従ってください。子どもたちの健康を守るため、ご協力をお願いします。

○コロナ感染後、十日間は必ずマスクの着用をお願いします。

○家族が感染している場合も、必ずマスクの着用をお願いします。

○規則正しい生活(早寝早起き朝ご飯)を心がけてください。

奉仕作業・資源物回収

九月十日、第三回奉仕作業及び第二回資源物回収が行われます。

早朝からの作業となりますが、ご協力をお願いします。